



Carlos Pezoa Véliz a los 70 años de su muerte en programa INECUCH

El 21 de abril de 1908, a la temprana edad de veintinueve años, desapareció uno de los grandes poetas chilenos, iniciador de la literatura social en nuestro país. Se trata de Carlos Pezoa Véliz de quien se han cumplido este año setenta desde su muerte en trágicas circunstancias. Un recuerdo de su vida y de su obra ofrece el Instituto de Extensión Cultural de Chillán en su programa que hoy se transmite entre 13 y 14 horas, por emisoras "La Discusión".

En materia de actualidad se destacan comentarios en torno a la "sequía" suscripto por el periodista Tito Castillo, Director de "La Discusión"; y "Caleta Lenga está de luto", un alcance al comentario de Agustín Billa Garrido.

El comentario literario

centraliza su atención en la obra del ensayista inglés Harold Blakemore titulado "Gobierno Chileno y Salitre Inglés", editado por Andrés Bello. Se trata de una obra que explica, sin simplismos ni idealizaciones, el papel del capitalismo inglés en la Guerra Civil de 1891. Aparecen en lugar prominente Balmaceda y North, ilustrando un drama que envolvió a toda la nación.

La crónica arqueológica ofrece singular interés ya que muestra la vida y milagros de un pueblo maya en Honduras, donde actualmente se trabaja en un proyecto internacional de vastas proyecciones. Su título: "En las ruinas de Copán".

"Moscú 1980: la última olimpiada de la era moderna" es un reportaje hecho no sólo para deportistas o atletas. Trae

información sobre lo último que se dice y se piensa sobre la actualidad olímpica a nivel internacional. Para los neófitos habrá una amplia explicación acerca de qué serán las "Olimpiadas Electrónicas". En todo caso, un reportaje original.

La serie "Contando a Chile" prosigue hoy con el apasionante capítulo titulado "De la Angustia a la Libertad". Un magnífico complemento de noticias sobre la actualidad artística y cultural de Chile y del extranjero redondea el material que hoy ofrece INECUCH en su programa radial. Los libretos y dirección del programa corresponden, como de costumbre, a Enrique Gajardo Velásquez, Sincronización musical y conducción técnica, Rafael Urzúa Caro. Animación de Lucy Henriquez, Ruth Torres, Claudio Martínez, Edmundo Valdés, Jorge Zarzar y José Navarrete.

La Discusión, Chillán. 23.VII.1978 p.3.

Carlos Pezoa Véliz a los 70 años de su muerte en programa INECUCH. [artículo]

FECHA DE PUBLICACIÓN

1978

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Carlos Pezoa Véliz a los 70 años de su muerte en programa INECUCH. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)